



FIWA 代表理事リレー投稿 「気になるあの人、あのこと、ひとこと話 Vol.1」



寄稿: FIWA 協会
副理事長 岩城 みずほ

なかなか終息しない新型コロナウイルス感染拡大ですが、みなさんいかがお過ごしでしょうか。FIWA の理事 3 人が、その時々のお思いをそれぞれ自由に書き記すというリレーコラムも 2 周目になりました。

私は、今回から、「気になるあの人、あのこと、ひとこと話」と題してお届けしたいと思っています。1 回目は、ファイナンシャル・プランナーの赤堀薫里(あかほりかおり)さんです。私が赤堀さんとお会ったのは、5 年くらい前、川元由喜子さん主宰の「経済に強いママを増やす会」でした。

<https://keimama822.jimdofree.com>

その後、ご主人の転勤で大阪に行かれ、「経ママ」の活動は以後、私が継がせていただいているというご縁です。

さて、その赤堀さん。とてもユニークで意義ある活動をされています。小学生のご息とお友達とで『ピンポン株式会社』を作ってしまったのです。といっても、地元王子商店街の夏祭りでの開業。しかしながら、株式を発行して資金を作り、商店街に場所代を支払って、ゲームを提供するお店をオープンするという本格的なものです。お客さんは小学生のお友達です。

赤堀さんは、子供たちに、「株式投資の前に、株式会社とはどういうものを正しく理解してほしい」という思いでこの活動をスタートしたそうです。常日頃から、投資と投機が混同されていることに疑問を感じ、本来、身近にあるべき株式会社が、実感として生活とかけ離れている印象なの





長期投資仲間通信「インベストラ이프」

を残念に思っていたと言います。

1 年目は、出資者はママと子供たち。一株 500 円で株式を発行しました。出資をしないと、お店で働いた時給を得るだけですが、株主には配当金も支払われます。

2 年目は、出資者を兄弟やおじいちゃんやおばあちゃんなどにも広げました。子供たちは、自分たちの会社の説明をして出資をお願いしてまわり、43 株を発行しました。

子供たちの健闘の結果、商売は大成功で、配当金は 500 円にも上ったそうです。子供たちは、株主のみなさんに「ありがとう」と、儲けを還元することができました。これは子供たちにとって、とてもとても嬉しいことだったそうです！

赤堀さんは、「子供たちは、2 度の夏を経験し、株式会社や株式投資といったものを実体験から理解したようだ」と言います。「汗をかいて稼いだお金」と「お金が稼いだお金」の 2 種類のお金を手にした子供たち。リアルの世界でも株式会社の活動や商売、経済に興味を持ったようでした。

■ コロナでも負けない。夏の思い出永遠に

今年の夏、コロナの影響で夏祭りは中止でした。

赤堀さんは、息子さんに、「株式投資で稼いだお金をどうするの？」と問いました。今年もハッピー・マネー®教室に参加した息子さんは、寄付の話再度聞き、前々から、地元の動物園に寄付したいと思っていたことを思い出したそうです。2 年間の株式投資で稼いだお金 1 万円のうち、一口 500 円で 5 口分 2,500 円を動物園に寄付しました。

赤堀さんに、コロナの前と後での生活の変化を聞いてみました。「時間に余裕ができて、家族との関わり合いが増え、前よりももっとお互いを知ることができた。見過ごしてきた大切なものが見える機会になった」と言います。

「実際に会ってコミュニケーションをとる機会が減ったのは残念ですが、新しい世界への期待の方が大きい。今後、夏祭りが開催されれば、『ピンポーン株式会社』は再開したいし、株式総会も開きたい」と意欲的です。

楽しく株式投資の仕組みを学べる赤堀さんの活動は、子供たちの将来にどんな大きな糧を生み出すのでしょうか。FP として、ママとしてパワフルで前向きな赤堀さんの活動をこれからも楽しみにしています。



長期投資仲間通信「インベストライフ」

ご紹介したのは、赤堀薫里(あかほりかおり)さん。

●ファイナンシャル・プランナー

CFP・一級ファイナンシャル・プランニング技能士

●MC: イベント・ブライダル・パーソナリティー・レポーター

静岡県出身。ブライダルの司会から始まり、イベントの MC、ラジオのパーソナリティー、ケーブルテレビのレポーターを会社員と二足のわらじを履く。



FP 資格取得後は、地元静岡のコミュニティーFM 局にて、各方面の専門家と対談形式の FP 情報発信番組を制作。パーソナリティーとして情報を発信。FP 養成講座講師。結婚後、東京へ住まいを移し、I-O ウェルス・アドバイザーで勤務しつつ、主婦向けに川元由喜子さん主宰の「経済に強いママを増やす会」を開催。現在は、夫の転勤で大阪在住。執筆・司会・セミナー講師。息子を実験台に金融教育を実践中。